

Вестник Московского университета

научный журнал

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 3 • 2023 • МАЙ–ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

С О Д Е Р Ж А Н И Е

От редакции

- Суханов Е.А. Педагогическое творчество профессора С.М. Корнеева и проблемы преподавания курса гражданского права 3

Частное право

Ломакин Д.В. Научные взгляды С.М. Корнеева на проблему компенсации морального вреда в свете развития цивилистической доктрины и гражданского законодательства	15
Синицын С.А. Институт экспроприации иностранной собственности: <i>de facto & de jure</i>	33
Емелькина И.А. Приватизация жилищного фонда в трудах профессора С.М. Корнеева и современные проблемы приватизации	55
Гутников О.В. Конструкция государственных унитарных предприятий как форма обосновления имущества публично-правовых образований	66
Свирков С.А. Правовое регулирование доступа к технологической инфраструктуре в ТЭК	83
Сударев Г.А. Соотношение вины потерпевшего и регресса между лицами, причинившими вред	97
Сунагатуллин С.Р. Место согласия на причинение вреда в системе юридических фактов: доктрина и практика Германии	114
Шерстобитов А.Е. Потребительское право в системе современного российского права и законодательства	128
Абросимова Е.А. Проблемы правового режима имущества фондов целевого капитала	145
Яблуновская А.М. Грубая неосторожность страхователя или выгодоприобретателя в страховании ответственности	154
Щеникова Л.В. Право собственности в теории С.М. Корнеева и современные тенденции развития цивилистической науки	171
Лескова Ю.Г. Право оперативного управления: пределы реализации имущественной самостоятельности учреждения	181

LOMONOSOV LAW JOURNAL

Научное сообщение

Губин Е.П. Экономические категории и их отражение в законодательстве (к 100-летию со дня рождения профессора С.М. Корнеева)	194
Карелина С.А. Институт несостоятельности (банкротства) граждан: преемственность и новации	203

C O N T E N T S

Editorial

Сукачев Е.А. Pedagogical creativity of professor S.M. Korneev and problems of teaching the course of Civil Law	3
--	---

Private Law

Ломакин Д.В. Scientific views of S.M. Korneev on the problem of compensation for moral harm in light of the development of the Civil doctrine and Civil legislation.	15
Синицын С.А. Institute of expropriation of foreign property: de facto & de jure	33
Емелькина И.А. Privatization of the housing fund in the works of professor S.M. Korneev and modern problems of privatization.	55
Гутников О.В. Construction of state unitary enterprises as a form of separation of property of public entities	66
Свирков С.А. Legal regulation of access to technological infrastructure in the fuel and energy sector	83
Сударев Г.А. The relationship between contributory negligence and recourse between multiple tortfeasors	97
Сунагатуллин С.Р. Consent to harm in the system of legal facts: German doctrine and case law	114
Шерстобитов А.Е. Consumer law in the system of modern Russian law	128
Абродимова Е.А. Legal regime of endowment funds' property	145
Яблуновская А.М. Gross negligence of the insured or beneficiary in liability insurance	154
Шченникова Л.В. Right of ownership in the theory of S. M. Korneev and modern trends in the development of civil science.	171
Лескова Ю.Г. Right of operational management: limits on realization of property independence of an institution	181

Scientific report

Губин Е.П. Economic categories and their reflection in legislation (<i>to the 100th anniversary of professor S.M. Korneev</i>)	194
Карелина С.А. Institute of insolvency (bankruptcy) of citizens: continuity and innovations	203